

Zeitschrift: Hochparterre : Zeitschrift für Architektur und Design
Herausgeber: Hochparterre
Band: 35 (2022)
Heft: 12

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 30.01.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Architektur

Jury



Marion Clauss

Die Architektin Marion Clauss (49) gründete 2011 zusammen mit Marco Merz das Architekturbüro Clauss Merz in Basel. 2018 wurde sie in den BSA aufgenommen, 2019 war sie Mitgründerin von Swiss Architects Declare sowie Countdown 2030. Seit 2020 sitzt sie im Vorstand des Vereins Beobachter für Wettbewerbe und Ausschreibungen (BWA) Nordwestschweiz.



Peter Hutter

Der Architekt Peter Hutter (38) gründete 2010 zusammen mit Ivo Mendes Barão Teixeira das Architekturbüro Barão-Hutter in St. Gallen. 2015 wurden die beiden in den BSA aufgenommen, seit 2022 unterrichten sie an der Technischen Universität München. 2021 erhielt das Büro Barão-Hutter den Hasen in Bronze für die umgebaute Reithalle in Aarau.



Jean-Pierre Jaccaud

Der Architekt Jean-Pierre Jaccaud (51) gründete 2004 ein Architekturbüro in Genf, das seit 2021 Jaccaud + Associés heisst. Er präsidiert die Stadtplanungskommission im Kanton Genf und seit 2019 die Genfer Sektion des BSA. Für die Sanierung der Siedlung Le Lignon bei Genf wurde er 2021 mit dem Hasen in Gold ausgezeichnet.



Melanie Stocker

Die Architektin Melanie Stocker (46) gründete 2005 gemeinsam mit Dong Joon Lee das Studio Stocker Lee Architetti in Rancate. Das Büro baut vorwiegend im Tessin und in Südkorea. Stocker studierte an der ETH Zürich und an der Accademia di Architettura in Mendrisio, wo sie später auch Assistenzprofessorin war. 2011 wurde sie in den BSA aufgenommen.



Andres Herzog

Hochparterre-Redaktor Andres Herzog (38) hat die Architekturjury zum sechsten Mal geleitet. Herzog studierte an der ETH Zürich Architektur. Seit 2019 ist er Heftleiter, seit 2021 Co-Geschäftsleiter von Hochparterre. 2021 gab er bei Edition Hochparterre das Buch «Klima bauen» heraus, das dieses Jahr auch in englischer Sprache erschienen ist.